

# KIM

## Kapolda Jatim Sampaikan Terima Kasih atas Upaya Harkamtibmas di Kota Kediri

Achmad Sarjono - [JATIM.KIM.WEB.ID](http://JATIM.KIM.WEB.ID)

Feb 1, 2023 - 18:59



KOTA KEDIRI - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto,MH menekankan

pada seluruh personel di jajaran Polres Kediri Kota agar maksimal dalam menjaga Kamtibmas utamanya mencegah keributan dan tawuran anak-anak muda.

Hal tersebut disampaikan Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto saat melaksanakan kunjungan kerja (kunker) ke Polres Kediri Kota, pada Rabu (1/2/2023) pagi.



Menurut Kapolda Jatim, keributan atau tawuran anak muda terus berulang setiap tahun. Rata-rata keributan muncul karena mereka bergabung dalam komunitas yang berbeda.

Karena mereka masih pelajar dan berusia muda, emosinya gampang tersulut dan sulit dikendalikan.

"Apalagi membawa senjata tajam dan sebagainya. Kalau hal tersebut masuk pidana tetap akan diproses hukum," beber Kapolda Jatim.

Tak hanya itu, Irjen Pol Toni Harmanto juga berterima kasih kepada Kapolres, Kabag, Kasat di jajaran Polres Kediri Kota yang aktif melakukan upaya-upaya menciptakan situasi Kamtibmas di wilayahnya.

Kapolda Jatim juga menegaskan, tidak boleh terjadi tawuran di setiap konvoi atau acara komunitas anak muda.

"Saya sampaikan terima kasih atas masukannya dan kami akan menyikapinya," lanjut Kapolda.

Selain itu Irjen Pol Toni Harmanto dalam sambutannya juga menyampaikan, kunjungan kerja (kunker) kali ini merupakan agenda ke sebelas di Polres-polres yang ada di wilayah Jawa Timur.

Tujuannya untuk bersilaturahmi dan tatap muka secara langsung dengan anggota yang ada di jajaran termasuk Polres Kediri Kota. Agar bisa berdialog interaktif serta mendengar masukan-masukan dari anggota yang ada di jajaran.

Sementara itu, Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra menyampaikan ada delapan kecamatan yang masuk di wilayah hukum Polres Kediri Kota.

"Lima wilayah Kabupaten Kediri yakni Kecamatan Mojo, Semen, Banyakan, Grogol, dan Tarokan. Kami siap menerima arahan dari jenderal (Kapolda Jatim)," ungkap AKBP Teddy Chandra.



Dalam kesempatan tersebut AKBP Teddy Chandra juga menjelaskan penanganan Covid-19, vaksinasi, hingga memperkenalkan masing-masing pejabat utama Polres Kediri Kota, Kabag, Kasat, maupun Kapolsek Jajaran.

"Apa yang menjadi kesulitan maupun keinginan dan sebagainya di Polres Kediri Kota selama ini belum terakomodir bisa disampaikan," ucapnya.

Lebih lanjut, Teddy mengatakan, situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polres Kediri sampai saat ini kondusif. Merupakan hasil sinergitas dari personel TNI, pemerintah maupun semangat seluruh personel Polres Kediri Kota.

Sementara itu Kapolsek Mojaroto Kumpul Mukhlason saat meminta arahan atau masukan kepada Kapolda Jawa Timur menyampaikan bahwa beberapa bulan terakhir ada kegiatan konvoi perguruan pencak silat di Kediri.

"Kami juga lakukan deklarasi dengan perguruan silat bersama dengan Polsek jajaran, tujuannya biar tidak ada keributan antar perguruan," tuturnya.

Selesai pengarahan kepada anggota Kapolda memberikan santunan kepada anak yatim di masjid Polres Kediri Kota dilanjutkan naik becak ke TK Bhyangkari

Polres Kediri Kita untuk penanaman Pohon. (\*)